

Name: Maurice Bück

Familienstand: Verheiratet – 4 Kinder

Über mich:

*Ich bin am 07. Mai 1988 in Karl-Marx-Stadt geboren und in der kleinen Nachbarstadt Limbach – Oberfrohna aufgewachsen. Nach meinem Abitur entschied ich mich eine Ausbildung als Koch anzutreten und entdeckte meine Leidenschaft für die Gastronomie. Nach Ausbildung und Zivildienst suchte ich mein Glück in Vancouver, Kanada, um nach reichlich einem Jahr über ein Engagement auf einem Kreuzfahrtschiff und kurzem Aufenthalt in einem Skigebiet wieder den Weg in die Heimat zu finden. Mittlerweile glücklich verheiratet, mit 3 (das vierte ist kurz vor der Geburt) gesunden Kindern, habe ich die Gastronomie vorerst verlassen und unterstütze nun Schüler*innen an Oberschulen bei der Berufsorientierung. Ab Geburt unseres vierten Kindes werde ich mich für voraussichtlich ein Jahr in Elternzeit begeben.*

Warum ich für den Landesparteirat kandidiere:

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich denke ich spreche aus dem Herzen aller Eltern, wenn ich sage, dass es keine leichte Zeit ist, um Kinder in unsere Welt zu entlassen. Es ist nicht leicht, ihnen Zuversicht aufzuzeigen, wo doch täglich neue Meldungen über die vermeintliche Ausweglosigkeit einer drohenden Klimakatastrophe zu hören sind. Es ist nicht leicht, ihnen den Glauben an die Menschlichkeit vorzuleben, wo doch quasi vor unserer Haustür ein skrupelloser Kriegstreiber Verbrechen an der Menschlichkeit zu verantworten hat. Und es ist nicht leicht, ihnen Vertrauen in unsere Demokratie zu vermitteln, wo doch nach wie vor in unseren Parlamenten Demokratiefeinde sitzen dürfen.

Und dennoch tun wir es. Wir tun es, weil wir gute Gründe für Zuversicht, Glauben an Menschlichkeit und Vertrauen in unsere Demokratie haben. Gründe, die wir gemeinsam erarbeitet haben und an denen wir weiterarbeiten werden. Dass wir zur letzten Bundestagswahl in Sachsen das historisch beste Ergebnis erzielen konnten, war kein Zufall. Dahinter steckte Engagement, Mut, Aufopferungsbereitschaft und jede Menge Inhalte.

Ich selbst durfte mit einem großartigen Team im Wahlkreis 163 unseren Direktkandidat und jetzigen MdB Bernhard Hermann unterstützen. Das Besondere an diesem Wahlkreis war die geografische Lage, im Halbkreis um Chemnitz, verteilt auf 3 Landkreise (Zwickau, Mittelsachsen, Erzgebirgskreis). Wir haben



Geburtsjahr: 1988

Geburtsort: Karl-Marx-Stadt

Grüne Vita:

- seit Sommer 2019 Mitglied im KV Zwickau
- seit Februar 2020 Mitglied im Landesparteirat
- Sommer 2021 (BTW) – Mitkoordinator Wahlkampfteam von Bernhard Hermann im WK 163
- Seit Februar 2022 – Strategieentwicklung „No AfD 2024!“

in diesem Wahlkampf gezeigt, wie viel Potential in der Zusammenarbeit über KV-Grenzen hinaus steckt. Wie viele tolle Aktionen umgesetzt werden konnten und wie wir es geschafft haben die unterschiedlichen Interessen der jeweiligen Regionen in einem Programm zu verbinden, war beeindruckend.

Auch in Zukunft möchte ich bei meiner politischen Arbeit verbinden und Grenzen überbrücken. Gerade für die vielen engagierten Mitglieder der kleinen KV's in den ländlicheren Regionen ist es schwer, neben Vollzeitjob, Familie und Ehrenamt genügend Energie und Zeit aufzubringen um permanent top informiert zu sein.

Als Mitglied des Landesparteirates sollte es daher die Aufgabe sein, als Ansprechpartner*in zu fungieren und Interessen und Probleme in das Gremium mitzunehmen, die sonst kein Gehör finden. Ich möchte mich als einer dieser Ansprechpartner zur Verfügung stellen und dieses Angebot vor allem an die KV's außerhalb unserer Ballungsgebiete richten.

Gemeinsam mit meiner Frau, die als Sprecherin des KV Zwickau selbst sehr aktiv ist, setze ich mich für familienfreundliche und vor allem gleichberechtigte Politik ein. Für uns bedeutet dies nicht nur die strenge Einhaltung des Frauenstatutes, sondern eben auch, dass Sitzungen und Veranstaltungen so gestaltet und terminiert werden, dass die politische Arbeit einem funktionierenden Familienleben nicht im Wege steht.

Als gelernter Koch ist der nachhaltige und ressourcenschonende Umgang mit regionalen Rohstoffen, vor allem im Lebensmittelbereich, für mich ein weiteres Kernthema. Dazu versuche ich mit Ganztagsangeboten bereits in unseren Schulen Aufklärungsarbeit zu leisten. Mein Wunsch ist es daher, dieses Thema flächendeckend in unseren Schulen auf die Tagesordnung zu bringen.

Nach 2 Jahren im Landesparteirat, der sich nahezu ausschließlich digital getroffen hat, einem intensiven Wahlkampf und unzähligen politischen Debatten (bei denen ich stets dankbar bin in einer Partei zu sein, die mit Inhalten überzeugen kann), möchte ich mich nun erneut bewerben und mit dem Votum des KV Zwickau für einen Sitz im Landesparteirat kandidieren.

Ich stehe gern für weitere Fragen bereit und freue mich über eure Unterstützung.

Vielen Dank,

euer Maurice Bück aus Limbach-Oberfrohna